



PestalozziStiftung

für die Förderung der Ausbildung Jugendlicher aus schweizerischen Berggegenden

# Frühförderungspreis

## der Pestalozzi-Stiftung für Schweizer Berggebiete

Die Pestalozzi-Stiftung verlieh diesen Preis in enger Zusammenarbeit mit dem Dachverband Schweizer Lehrerinnen und Lehrer LCH am 20. November 2013, dem Tag des Kindes. Sie will die hohe Qualität des Bildungsstandortes Schweiz weiter fördern und zur Chancengleichheit junger Menschen in Berg- und Randregionen beitragen.



*zwanzigtausend Franken*  
Preissumme

an Chüra d'uffants Engiadina Bassa

Zürich, 20. November 2013

Dr. Peter F. Weibel  
Präsident der Pestalozzi-Stiftung

Prof. Dr. Fritz Gutbrodt  
Präsident der Jury